法話後 一時より

おときも椅子席になっております

四日(月・休

午後七時より

お彼岸 本尊様にもお参りいたしましょう 中にお墓参りをし

超

は 8月上 その後は 連 西日 日の猛暑。 本 では 7月 新潟 景雨で広 は雨 が 滴鏡も囲 降らわ

**・ 昔ならば、早が続き大飢饉たる甚大な被害が出ましたが、 かつ結びて、し 『方丈記』にも、長明自身が体験し体が転がっていたようです。 同じの災害が多い時代でした。聖人が 元暦の大地震などが真に迫る描写で詳しく解説されており、『方丈記』にも、長明自身が体験した安元の大火、治承の辻風 ての災害文学とも言われています。そして、 き実 天は、親鸞聖人が 昔ならば、早が しかも、 久しくとどまりたるためしなし。」は、 が生きられ くとどまりたるためしなし。」は、仏教の無常観を表した名言われています。そして、有名な冒頭の「ゆく河の流れは絶か真に迫る描写で詳しく解説されており、『方丈記』は初め明自身が体験した安元の大火、治承の辻風、養和の大飢饉、 聖人が住まわれた京都の鴨川にも、 た鎌倉時代も非常 饉が起こったことでしょう。 同じ た安元の大火、治承の辻風、養和 鎌倉時代に生きた鴨 に異常気象や地震や噴火 の辻風、養和の大飢饉、物長明が書いた有名な たくさん など 0 死 な

ず」と思うことでしょう。どうすることもできない真理なのです。りして命を落としてゆく様を目の当たりにすれば、誰でも、「この世は常たり倒壊したりして、人間が流されたり生き埋めになったり下敷きになら無常」とは「常ならず」で、「世の全てのものは常に移り変わり、いつな文と言われています。 なったれ ま で

の地獄も、必 どうなるかも分からないはかない命だからこそ、この一瞬一瞬を大切に、只元々、お釈迦様はそういう虚無感だけの「無常」は説かれていません。次の瞬 て絶望してはならない。暗闇の空に希望の星を見出す力を人間は与えられての中に変わると信じて疑わないのである。私たちはどんな不幸の中でも決しの地獄も、必ずどん底からの反動として、今に立ち上がり、希望の見える世 ここに在る命を精一杯に生きよと説かれています。瀬戸内寂聴さんは、どうなるかも分からないはかない命だからこそ、この一瞬一瞬を大切に、 どうなるかも分からないはかない命だからこそ、この一瞬一 だけでは、折角の一サス)にだけ捉え、 「れまで生きてきた。」と、さらにポジティブ(プラス)に捉えられています。 ス)にだけ捉え、どうせどうせと投げやりに唯々淡々と命を消化しかし、この言葉を、この世のはかなさだけを強調してネガティ 「この世では同じ状態は決して続かない。(中略) 一度きりの人生、 非常にもったいない では、「地震があったことさえ言葉に出 ではありません 現 在 は、同じのこの問 して ます。 マ じ 今調問が 世 < イ

伭

職

浦

霊

英

浄光寺ホームページ http://www2s.biglobe.ne.jp/~joukouzi/ インターネット http://www.hongwanji.or.jp

東國艦團

「平成30年7月豪雨」 各地に被害



感射中央となりました。

多月4日夜7時から、護持会主催

多月4日夜7時から、護持会主催

を紹介さまとなられた方々に改めて

を記とお供物の下付がありました。

は一次には、婦人部の方々に振る舞

を記とお供物の下付がありました。

でくなられて初めてのお盆を迎われました。

でくなられて初めてのお盆を迎われました。

でくなられて初めてのお盆を迎われました。

を記録中にご法名が読み上げられる名のが用きには、婦人部の方々に振る舞

と参拝者の方々はそれぞれに故るが作るのがました。

害境徒認は・ の大搬票を内28を大四宗 人始雨国派 け 地死た別九社 前分 た 77 寺 教対は 灯 信 徒 上 僧 区め宅床侶被要 へても ど救い同の 主 物すの水門の日

害平災

動を成害

を受30や

始け年河

めて7川

みつけイングリッシュガーデンと小林槽

9:00 10:00~ 浄光寺発---イングリッシュガーデン---第一ニットマーケティング 12:00~(昼食) 入浴なし 14:00-15:00 16:00 ---ザ・ガーデンプレイス小林樓--- 道の駅 パティオー--浄光寺着

10月4日(木) 会費 ¥ 6,500

お申込 025-229-0629 🔐 ご参加お待ちしてます